

POLÍTICA DE PRIVACIDAD

Inscripción para la suscripción al empleo

Stadler es un proveedor de soluciones de movilidad en la construcción de vehículos ferroviarios, servicios y tecnología de señalización. Esta declaración de protección de datos le informa sobre el procesamiento de datos personales como parte de su registro para una suscripción al empleo por parte de la empresa del Grupo Stadler (en adelante, " Stadler", "nosotros" o "nos") que se enumera a continuación.

1. Responsable y encargado de la protección de datos

El responsable del tratamiento de datos es:

Stadler Rail AG

Ernst-Stadler-Strasse 1 9565 Bussnang Tel: +41 71 626 21 20

Puede ponerse en contacto con el responsable de la protección de datos del Grupo Stadler en la dirección siguiente: compliance@stadlerrail.com

Para las siguientes localidades de DE: Berlín, Chemnitz, Mannheim: Kedua GmbH, Frank Jander, <u>fiander@kedua.de</u>

2. Datos personales tratados, finalidad del tratamiento de datos y base juridica

Procesamos los datos personales que usted mismo nos proporciona a través de la máscara de entrada del sitio web (dirección de correo electrónico, nombre, apellidos, cargo, campo profesional deseado, nivel, lugar de trabajo).

Tratamos sus datos personales para enviarle las ofertas de empleo deseadas sobre la base de su consentimiento.

3. Transmisión de datos a terceros

Compartiremos sus datos con terceros cuando sea necesario para lograr los fines declarados, para proteger nuestros intereses legítimos o cuando lo exija la ley. Entre los terceros con los que compartimos datos (o que pueden tener acceso a ellos a través de sus servicios) se incluyen proveedores de servicios informáticos en Suiza y Europa.

En el caso y en la medida en que impliquemos a terceros en la ejecución de contratos, estos sólo recibirán sus datos en la medida en que la transferencia sea necesaria para el servicio correspondiente.

4. Periodo de conservación

Conservamos estos datos hasta que usted retira su consentimiento para recibir suscripciones de empleo dándose de baja de la suscripción de empleo. Puede hacerlo haciendo clic en el enlace que figura en cada correo electrónico de empleo.

5. Sus derechos

En la medida prevista por la legislación aplicable en materia de protección de datos, usted tiene derecho a solicitar información sobre los datos que le conciernen, a que se corrijan o completen sus datos, a limitar el tratamiento de sus datos, a que se supriman sus datos y a recibir sus datos en un formato estructurado legible por máquina para transferirlos a otro lugar (portabilidad de datos).

Además, puede oponerse al tratamiento de sus datos personales si no necesitamos procesarlos para cumplir una obligación contractual o legal. Si el tratamiento de datos se basa en su consentimiento, tiene

Noviembre 2024 Página 1 de 2



derecho a revocarlo en cualquier momento. Tenga en cuenta que la revocación no afecta a la legalidad del tratamiento anterior.

Sus derechos pueden verse limitados, en particular, si el ejercicio de su derecho entra en conflicto con nuestras obligaciones legales o contractuales, si podemos invocar un interés superior o si se vulnerarían los derechos de terceros.

Para ejercer sus derechos, póngase en contacto con nosotros en la dirección indicada en la sección 1.

Si considera que se han vulnerado sus derechos, puede presentar en cualquier momento una reclamación ante la autoridad de control competente. En Suiza, se trata del Comisario Federal de Protección de Datos e Información (https://www.edoeb.admin.ch/edoeb/de/home.html).

6. Seguridad de los datos

A pesar de la encriptación SSL autorizada del sitio web que utilizamos (véase el certificado en la esquina superior izquierda de su navegador), debe saber que la transmisión de datos por Internet puede presentar vulnerabilidades de seguridad que se encuentran fuera de nuestro servidor web, como los nodos de la red internacional.

7. Modificaciones

Nos reservamos el derecho a modificar esta política de privacidad en cualquier momento. La versión actualmente vigente está publicada en nuestro sitio web en : <u>Privacy Notice - Stadler (stadlerrail.com)</u>.

Noviembre 2024 Página 2 de 2